



PRESSEINFORMATION

15. Mai 2023

Das Camp Feuerbach geht in Rente und feiert seine Wiedereröffnung

Nach 29 Jahren als Jugendtreff verwandelt sich das Camp Feuerbach in ein Kinder- und Jugendhaus. Dafür ist das Kinderhaus in der Mühlstraße geschlossen worden und sein Team ebenfalls in das schöne neue Holzhaus mit der markanten Hufeisenform gezogen. Am Montag, 22. Mai feiert die Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) nach dreieinhalbjähriger Generalsanierung mit vielen Gästen die Wiedereröffnung der beliebten Einrichtung in der Wiener Straße, darunter auch Isabel Fezer, Bürgermeisterin für Jugend und Bildung. Start ist um 17 Uhr, es gibt Hausführungen und eine Dokumentation der Bauphase.

Obwohl das neue Gebäude seine Form kaum verändert hat – es steht als „Haus auf der Mauer“ weiterhin auf einem Regenwasser-Rückhaltebecken – eröffnet es modern und zeitgemäß mit einem Aufzug in einer hellen und freundlichen Holzkonstruktion. Jetzt zieht es nicht mehr durch die Holzwände, in deren teilweise unisolierter Vorgänger-Version 300 gespendete Glasscheiben gesteckt hatten. Das vom Architekturbüro plus+ bauplanung aus Neckartenzlingen für rund 3,4 Millionen sanierte Gebäude entspricht nun den aktuellen Energievorschriften, dem Brandschutz und ist barrierefrei. Wie die meisten offenen Einrichtungen der stjg kann es jetzt junge Menschen ab sechs Jahren willkommen heißen.

Zwei Einrichtungen unter einem Dach für ein noch besseres Angebot

Die Kinder finden dort einen eigenen Bereich vor, mit einem Extra-Eingang, gemeinsamer großer Werkstatt und einem großen Außengelände. Auf dem frisch gesäten Rasen stehen ein Spielhaus, ein Wasserspiel und bunte Trampoline. Frühere Kinderhaus-Kinder hatten sich ihren künftigen Spielplatz genauso vorgestellt und Ihre Ideen in die Vorplanungen mit eingebracht.

Auch Teenager und Jugendliche hatten an den Beteiligungsworkshops teilgenommen und die Gestaltung der künftigen Einrichtung mitgeprägt. Ihnen bietet das Haus neben dem beliebten Café als Treff und erste Anlaufstelle, ein feines Tonstudio, das schon im ehemaligen Jugendtreff große Anziehungskraft besessen hat. Die Lounge im oberen Stockwerk ist multifunktional und steckt damit voller Möglichkeiten.

Open House mit Sekt, Fingerfood und Lounge-Musik

Mit dem Einzug des pädagogischen Fachkräfteteams Mitte April, kehrten auch die Jugendlichen schnell wieder zurück in die Wiener Straße. Und die Kinder, deren Weg zuvor in die Mühlstraße führte, haben ihr neues Haus ebenfalls bereits in Besitz genommen.

Am 22. Mai lädt die Einrichtung zur offiziellen Eröffnung – ab 17 Uhr mit Hausführungen, Informationen zu Bau und Historie, Begegnung und Austausch.



Aus zwei wird eins: Die Teams aus dem alten Kinderhaus und dem ehemaligen Jugendtreff sorgen jetzt gemeinsam im neuen Kinder- und Jugendhaus Feuerbach für offene Türen und viele großartige Angebote.

Foto: stjg/Claudia Reichenbach



Frisch saniert und modernisiert, bleibt die Einrichtung „das Haus auf der Mauer“. Das Kinder- und Jugendhaus steht weiterhin auf einem Regenwasser-Rückhaltebecken und behält dadurch seine markante, runde Form.

Foto: stjg